
 

 

 
 

Régis Fontani : « Un niveau de jeu trop faible » 

 
Le manager général de Six Fours le Brusc est déçu par le niveau de jeu de son équipe qui a pourtant fait carton 

plein en championnat avec six points en deux matches. Un paradoxe intéressant… 

 
Six points en deux matches c’est le top ?  

 
Au niveau comptable peut-être mais en termes de jeu je suis déçu. Beaucoup de cadres ne sont pas au niveau 

attendu. Heureusement nous avons un buteur qui sauve les meubles avec Robert Bonifacino (3 réalisations en 2 

matches). Dimanche dernier contre Le Rove nous nous en sortons à la dernière minute grâce à une tête de Guillon 

à la réception d’un coup franc excentré. Lui aussi était dans le dur et a su régir. 

  
Comment l’expliquer ? 

 

C’est difficile à analyser même si défensivement il y a des absents de marque comme Turzo, Gros ou Cilia entre 

autres depuis le début de saison. Les jeunes ne peuvent pas tout faire. Nous encaissons trop de buts. Je retiens 

toutefois que nous avons gagné à Gardanne où il n’est jamais simple de s’imposer tout en disposant d’une 

accrocheuse formation du Rove. Pour une fois nous avons été solide (2-1).  

 
C’est positif tout ça ?  

 
Disons que nous ne pouvons que faire mieux au niveau du jeu et qu’en théorie lorsque ce sera le cas nous 

devrions prendre des points. Il est important de bien débuter pour le moral mais j’attends vraiment une réaction 

de mon groupe car nous n’aurons pas toujours la réussite avec nous comme en ce moment.  
 

A.D. 

 


